

Maguncia a la 1

Prioridades de las elecciones locales 2024

"¡Mainz en la 1!" - Ese es nuestro objetivo, ¡con ustedes!

Maguncia es una ciudad atractiva que crece constantemente. Los Liberales vemos los retos y las oportunidades de seguir desarrollando Maguncia para convertirla en la ciudad más moderna, innovadora y sostenible.

Visión general

Desarrollo urbano	3
Crear más espacio de vivienda	6
Integración	8
Administración moderna y servicio al ciudadano	10
Transporte - ¡El tráfico debe fluir!	12
Dar voz a los ciudadanos	14
Finanzas - ¡Asegurar unas finanzas sólidas ahora y a largo plazo!	16
Promoción económica y de emplazamientos: ¡para una economía en crecimiento!	17
Reforzar la agricultura local	20
Mejorar las escuelas y la educación	22
Seguridad para todos los residentes en Maguncia	25
Organizaciones culturales de Maguncia - para Maguncia	27
El deporte es más que ejercicio físico	29
Vivir la diversidad en todas las situaciones	31
Gestión de subvenciones municipales	33
Protección del medio ambiente y del clima	35
Planificación térmica municipal	37

Desarrollo urbano

Maguncia en transición: oportunidades y retos

Maguncia está cambiando. La ciudad está creciendo, se están instalando nuevas empresas e instituciones de investigación y las necesidades de los ciudadanos están cambiando. Esta dinámica ofrece grandes oportunidades, pero también nos plantea retos a los que tenemos que dar forma ahora.

- **Núcleo biotecnológico de Maguncia: motor de desarrollo urbano**

El éxito del sector biotecnológico y de la investigación sanitaria de Maguncia es un beneficio para la ciudad. El campus biotecnológico previsto en el terreno de ampliación de la universidad creará un centro internacional que atraerá a nuevas empresas y trabajadores cualificados.

- **Espacio para el crecimiento y la innovación**

Además de la biotecnología, debemos ofrecer a las empresas locales de otros sectores espacio para crecer. Hay una gran necesidad de espacio comercial y debemos encontrar soluciones innovadoras para satisfacerla, sobre todo teniendo en cuenta el concepto de centro limitador y unos planes de desarrollo obsoletos que deben revisarse.

- **Desarrollo urbano sostenible y protección del clima**

El desarrollo urbano debe complementarse con la protección de nuestro medio ambiente. Apostamos por un desarrollo urbano sostenible que favorezca una movilidad respetuosa con el clima, una construcción eficiente desde el punto de vista energético y la conservación de espacios verdes atractivos.

- **Más espacio de vivienda para todos**

La creciente población urbana necesita más espacio para vivir. Necesitamos un concepto global que tenga en cuenta tanto la necesidad de vivienda asequible como la de una ciudad atractiva y habitable.

- **Un centro urbano vibrante: diversidad y atractivo**

El centro de la ciudad es el corazón de Maguncia. Para mantener y reforzar su atractivo, hay que revitalizarlo y diversificarlo. Esto incluye apoyar el comercio minorista, crear una mejor calidad de estancia y promover la cultura y la gastronomía.

Esto incluye:

- o conceptos contemporáneos de comercio minorista, una oferta variada de restaurantes, artesanía, proveedores de servicios y barrios residenciales con una mezcla diversa de usos que armonicen la vida y el trabajo.
- o Lugares de encuentro sin barreras donde pueda desarrollarse la vida social. Comprar, disfrutar, entretenerse y relajarse deben convertirse en una experiencia global.
- o una infraestructura eficiente y soluciones de movilidad en red. La ciudad debe ser fácilmente accesible para ciudadanos, viajeros, visitantes y proveedores. La limpieza y la seguridad deben estar garantizadas.
- o Nuevas zonas verdes y recreativas (por ejemplo, riberas del Rin, parque público del castillo, rediseño de la Rathausplatz con escaleras que llevan al Rin).
- o Desarrollo de un sistema inteligente de guiado de aparcamientos, circuitos semafóricos inteligentes, ampliación del transporte público, incluidos los tranvías y la red ciclista, para mejorar la accesibilidad al centro de la ciudad y una moderna planificación del tráfico que haga justicia a la diversidad del tráfico.
- o Las necesidades de las distintas generaciones deben tenerse en cuenta a la hora de desarrollar el centro de la ciudad.

- **Ludwigsstrasse - Nuevo barrio con potencial**

El desarrollo de la Ludwigsstrasse ofrece la oportunidad de modernizar y mejorar el centro de la ciudad. Nos comprometemos a cooperar con los propietarios y usuarios para hacer realidad este barrio rápidamente.

- **Renovación del ayuntamiento y el castillo: conservación y desarrollo ulterior**

El Ayuntamiento de Maguncia y el Palacio Electoral son importantes señas de identidad de la ciudad. Apoyamos las próximas medidas de rehabilitación, que pretenden modernizar los edificios preservando su carácter. La rehabilitación del ayuntamiento, en particular, da prioridad a los beneficios para los ciudadanos sobre las consideraciones relativas a la protección de los monumentos históricos.

- **Vida nocturna y ocio: ofertas para todas las generaciones**

Maguncia es una ciudad joven con una vibrante vida nocturna. Queremos mejorar las condiciones de las discotecas y otras actividades de ocio nocturno.

- **Barrio del gobierno: un nuevo espacio abierto para los ciudadanos**

El rediseño del barrio del gobierno ofrece la oportunidad de crear un espacio abierto atractivo y verde para los ciudadanos. También tenemos en cuenta las necesidades de los residentes, empleados y visitantes de las autoridades y tribunales.

El desarrollo urbano es una tarea continua. Queremos una ciudad que ofrezca a todas las personas un hogar atractivo y habitable.

Crear más espacio de vivienda

Maguncia es una ciudad en crecimiento donde vale la pena vivir; se necesita más espacio de vivienda tanto en el centro de la ciudad como en las afueras para satisfacer la demanda. Vemos la necesidad de un **concepto global para el desarrollo estructural** de una ciudad en crecimiento, en lugar de actuar por pequeños pasos para satisfacer la demanda de vivienda existente y aún en aumento.

Los nuevos puestos de trabajo generan la **necesidad de más viviendas**. Al mismo tiempo, hay que seguir desarrollando la vivienda social para poder satisfacer mejor la demanda.

En la medida de lo posible, los terrenos baldíos de los centros urbanos deben utilizarse para la construcción de viviendas y deben crearse las posibilidades legales para añadir plantas a los edificios existentes (incluidos los comercios de alimentación) y la redensificación sin reducir la calidad de vida en estos barrios ni los objetivos climáticos que se han fijado.

- Un concepto de desobstrucción y creación de más espacios verdes puede mejorar la calidad de vida y contrarrestar el sobrecalentamiento. Debido a la infraestructura existente, estas zonas del centro de la ciudad son adecuadas para la realización a corto plazo de más espacio habitable.
- La densificación puede llevarse a cabo con poca ocupación de suelo, pero es sólo uno de los muchos elementos para ampliar la oferta de viviendas. Conceptos modernos como las "ciudades verticales" también ofrecen la oportunidad de combinar altura y naturaleza en lugar de construir a lo ancho. Los barrios vecinos del casco antiguo y, en particular, la ciudad nueva y las zonas periféricas estarían predestinados.

Al mismo tiempo, el desarrollo urbano también debe tener lugar **en los barrios**, preservando el carácter urbano y local de los mismos.

A largo plazo, Maguncia necesita una **nueva extensión urbana que respete el clima** para satisfacer la demanda de viviendas. Para conciliarlo, debe prestarse ya especial atención a las conexiones con la red de transportes, sobre todo el transporte público, los carriles bici, las redes de fibra óptica, el suministro energético y la planificación térmica.

El **plan de ordenación territorial y los planes de desarrollo** -especialmente los de los años sesenta a ochenta- deben ser examinados y sustituidos por nuevos planes de desarrollo que respondan a las necesidades actuales. Hay que dar prioridad a las oportunidades de crecimiento orgánico y compatible con el medio ambiente para los barrios.

Integración

Estamos a favor de configurar una política de integración activa y de éxito en Maguncia.

Los retos que plantean los movimientos de refugiados provocados por las guerras, la pobreza y el cambio climático, así como las dificultades para una distribución justa de los refugiados dentro de Europa, no pueden resolverse en Maguncia. Sin embargo, aquí sentimos sus efectos de forma concreta. La provisión de alojamientos adecuados, la integración de niños y jóvenes en escuelas y guarderías y el apoyo y cuidado de los refugiados son tareas permanentes que nuestra ciudad debe abordar.

En Maguncia estamos experimentando una gran solidaridad, apoyo y apertura hacia los refugiados. Queremos aprovechar esta fuerza positiva para que la integración de los refugiados sea un éxito.

A la hora de crear alojamientos temporales, hay que velar por que no surjan nuevas injusticias sociales que acaben provocando rechazo; las familias y los pensionistas apenas pueden permitirse una vivienda en la ciudad, y ésta no debe convertirse con su actuación en un impulsor de precios en el mercado inmobiliario.

Decisiones más rápidas y mejores perspectivas

Para acelerar la integración, exigimos:

- **Decisiones más rápidas sobre las solicitudes de asilo:**
Los gobiernos federal y estatal deben garantizar que las decisiones sobre el estatuto de residencia se tomen y apliquen con rapidez.
- **Integración desde el principio:**
A los refugiados con perspectivas de quedarse hay que darles la oportunidad de integrarse inmediatamente. Esto incluye cursos de idiomas en las lenguas habladas habitualmente en el mercado laboral, formación para la integración y una amplia gama de oportunidades educativas y de formación para una incorporación más rápida al empleo. Las autoridades no deben denegar la entrada en el mercado laboral por falta de conocimientos lingüísticos si la persona tiene conocimientos lingüísticos suficientes para la ocupación elegida.
- **Facilitar la inmigración de mano de obra cualificada:**

Estamos contratando mano de obra cualificada. Los refugiados con cualificaciones adecuadas también deben integrarse de forma rápida y sencilla en el mercado laboral.

La integración de los refugiados es una tarea de toda la sociedad. Queremos invitar a todos los habitantes de Maguncia a participar en este proceso y ofrecer a los refugiados apoyo y una cultura de bienvenida.

Administración moderna y servicio al ciudadano

Defendemos una administración moderna, eficiente y centrada en el ciudadano, a la altura de los retos del siglo XXI.

Digitalizar la administración: reforzar el servicio al ciudadano

Para ciudadanos y empresas, "desplazarse a la oficina" debe ser la excepción. Pedimos que Maguncia aplique rápidamente la Ley de Acceso en Línea (OZG), que obliga a las autoridades de todos los niveles a ofrecer todos los servicios digitalmente para finales de 2022.

Los servicios digitales alivian la carga de la administración, escasa de personal, y dan margen para centrarse en el **servicio a los ciudadanos**.

- El objetivo es que ya no sea necesario acudir personalmente a una autoridad pública para cualquier trámite administrativo. En su lugar, se pueden utilizar servicios similares para la autenticación, por ejemplo al solicitar documentos de identidad, como se viene haciendo desde hace tiempo para abrir cuentas bancarias. Por supuesto, la recogida de documentos oficiales también puede sustituirse por su envío por correo.
- No obstante, debe seguir habiendo presencia en el ayuntamiento y en las administraciones locales. Sin embargo, estas oficinas se verán muy aliviadas por la digitalización de los procesos y, por tanto, podrán centrarse aún más en las personas con necesidades especiales de asesoramiento y apoyo. Al mismo tiempo, debe ser posible obtener todos los servicios de la Administración en cada uno de estos puntos de servicio. En una ciudad digitalizada, no puede haber ninguna razón para que sólo se pueda utilizar un único punto de la ciudad para solicitar un nuevo permiso de conducir.
- La referencia para todos los servicios administrativos digitales deben ser los proveedores de servicios comerciales establecidos. Nuestro objetivo debe ser que el uso de los servicios administrativos digitales sea tan fácil como comprar en una tienda online.
- Al mismo tiempo, la digitalización integral también permite facilitar el trabajo en muchos ámbitos de la administración y ahorrar tiempo de trabajo, que queda disponible para tareas más importantes para los ciudadanos. Objetivo de la digitalización es contrarrestar la escasez de trabajadores cualificados, trabajar eficazmente con el personal existente, simplificar los procesos y minimizar actividades administrativas.

- Dado que todos los municipios tienen las mismas tareas que cumplir, no tiene mucho sentido que cada uno afronte por su cuenta todos los retos de la digitalización. Como capital del Estado y mayor ciudad de Renania-Palatinado, esperamos que la ciudad de Maguncia marque el camino en este sentido y busque activamente cooperar y transmita experiencias de las que puedan beneficiarse otros municipios

Además, exigimos:

- **Digitalización y optimización de procesos** mediante la racionalización y simplificación de los procesos administrativos, la introducción de sistemas asistidos por IA, la solicitud digital y los procedimientos administrativos y el almacenamiento central de datos de los ciudadanos.
- **Cooperación e intercambio intermunicipal** mediante el uso conjunto de recursos y conocimientos y el desarrollo de soluciones normalizadas.
- **Seguridad de los datos y ciberdefensa** y los más altos estándares de seguridad para los datos de los ciudadanos, auditorías periódicas y pruebas de penetración y precauciones en caso de ciberataque. Aquí, en particular, la protección de datos debe interpretarse en interés del ciudadano y no percibirse como un obstáculo.
- **Servicio al ciudadano significa servicio para los ciudadanos**, a través de la **accesibilidad digital** en forma de servicios en línea las veinticuatro horas del día; servicios multilingües, horas de video consulta.
- **Asesoramiento personal** a través de puntos de contacto locales con horarios de apertura alternos, evitando tiempos de espera

Transporte - ¡El tráfico debe fluir!

Unas vías de transporte eficientes y unas opciones de transporte atractivas son la base central de la movilidad individual, el dinamismo económico y la prosperidad. Apostamos por un concepto de transporte moderno y orientado al futuro que sea justo para todos los usuarios de la carretera y proteja el medio ambiente.

Nuestro concepto de transporte se basa en las siguientes directrices:

- **Libre elección del transporte:** Los ciudadanos deben poder elegir libremente el modo de transporte que desean utilizar.
- **Fomento del transporte público local:** el transporte público local debe ser más atractivo y eficiente.
- **Mejora del tráfico ciclista:** La red de carriles bici debe ampliarse y hacerse más segura, pero no como medio para desplazar al transporte privado local.
- **Seguridad del tráfico peatonal:** Debe garantizarse la libertad de circulación y la seguridad vial de los peatones.
- **Mantenimiento de la infraestructura viaria:** Las carreteras existentes deben renovarse y mantenerse y equiparse con firmes de carretera modernos y silenciosos.
- **Digitalización:** Deben utilizarse tecnologías de tráfico modernas para el flujo y la planificación del tráfico.

El transporte por carretera es indispensable

- Toda la **circunvalación de Maguncia** debe ampliarse a 6 carriles para poder hacer frente a los volúmenes de tráfico previstos en el futuro.
- **La A643** y la conexión con el Schiersteiner Brücke también deben ampliarse a 6 carriles para desviar el tráfico del centro de la ciudad. Debe darse la importancia adecuada a las barreras antirruido y a los puentes verdes.
- La Rheinessenstraße se ampliará a cuatro carriles para mejorar la conexión entre Rheinessen y la circunvalación de Maguncia. En la planificación se tendrá en cuenta la posibilidad de una conexión por tranvía.

- La construcción de un **nuevo puente sobre el Rin** en Maguncia pretende aliviar la situación del tráfico en el centro de la ciudad.
- **Las tarifas de aparcamiento** deben mantenerse moderadas y la gestión de los aparcamientos debe ser más cómoda para los usuarios.
- **Los aparcamientos Park & Ride** de las afueras de la ciudad pretenden ofrecer a los viajeros la oportunidad de cambiar el coche por el transporte público.

Atractivo transporte público local

- Hay que ampliar y densificar **las redes de transporte público y tranvía** para llegar a más gente.
- La **flota de autobuses** debe convertirse gradualmente a la **electromovilidad**.
- El transporte público debe ser financiado adecuadamente de forma conjunta por las **autoridades federales, estatales y locales**.

Tráfico ciclista seguro

- La **red de carriles bici** debe ampliarse y hacerse mucho más segura. Los carriles bici más antiguos deberían conservarse y mantenerse.
- **Los carriles bici y las zonas ciclistas** tienen por objeto fomentar la seguridad y la circulación del uso de la bicicleta sin desplazar a otros modos de transporte.

La digitalización crea alivio

- Se utilizarán **sistemas de tráfico inteligentes** para optimizar la circulación del tráfico.
- Se ofrecerá **una app de movilidad** que proporcione a los ciudadanos toda la información pertinente en materia de transporte.

Estamos convencidos de que el concepto de transporte presentado creará la base de una movilidad sostenible y orientada al futuro en Maguncia.

Dar voz a los ciudadanos

Exigimos un **refuerzo de los derechos de los consejos consultivos locales** para una administración centrada en el ciudadano. Los consejos consultivos locales son un eslabón importante en la formación de la opinión política, como custodios de los intereses del barrio y punto de contacto directo para residentes y ciudadanos. El trabajo de los **consejos consultivos locales** debe mejorarse como guardianes de los intereses **del barrio** para que las resoluciones de los consejos consultivos locales sean presentadas rápidamente por la administración a los comités para su consulta y puedan así ser aprobadas por el ayuntamiento. Por lo tanto, pedimos que se modifique el reglamento interno del Ayuntamiento para que las mociones seleccionadas de los consejos consultivos locales, si así lo solicita el ORB y se aprueba con una mayoría de 2/3, puedan tratarse y decidirse en las comisiones municipales, es decir, no -como hasta ahora- exclusivamente a nivel de departamento.

También debemos dar voz a los ciudadanos fuera de las elecciones a través de la **participación ciudadana**. Con tal fin exigimos:

- **Información temprana y completa:**
 - Avisos oportunos e invitaciones a foros
 - Fácil acceso a procesos y resultados
 - Procesos de planificación transparentes
 - Participación de todos los posibles interesados y grupos afectados
- **Diversos formatos de participación:**
 - Foros, talleres, participación en línea
 - Consideración de los distintos intereses
- **Ofertas digitales:**
 - Facilitar la participación de todos
 - Aumentar el número de participantes

- **Apreciación de las sugerencias de los ciudadanos:**
 - Examen de todas las propuestas, incluidas las que contradicen la opinión administrativa
 - Justificación de las decisiones
 - Comprobación de la plausibilidad de los resultados para la decisión

Finanzas - Asegure unas finanzas sólidas ahora a largo plazo!

En los próximos años, es importante asegurar la sólida situación financiera a largo plazo.

- **Ningún aumento de los impuestos municipales:**
Nos comprometemos a mantener **la sólida posición financiera de la ciudad**. Para mantenerla, no es necesario aumentar los impuestos municipales. La reducción del impuesto sobre actividades económicas en 2022 ha tenido un impacto positivo en Maguncia como localización empresarial y ha hecho que más empresas de una amplia gama de industrias se establecieran en la ciudad, lo que se traducirá en mayores ingresos fiscales a largo plazo.
- **Reducción adecuada del tipo del impuesto sobre bienes inmuebles:**
La promesa de neutralidad de los ingresos en la reforma del impuesto sobre bienes inmuebles debe cumplirse. El **tipo de gravamen del impuesto sobre bienes inmuebles B** debe **reducirse adecuadamente** en un futuro próximo para evitar una carga adicional desproporcionada para los ciudadanos, que ya se está haciendo patente en los centros urbanos.
- **Gestión del gasto a medio plazo:**
Estamos a favor de la gestión de gastos y riesgos a medio plazo junto con una gestión de proyectos moderna para evitar que la ciudad de Maguncia vuelva a endeudarse. En el ámbito de la construcción y la rehabilitación, por ejemplo, un instrumento de este tipo puede aliviar la carga del presupuesto municipal.
- **No a un nuevo endeudamiento:** Estamos comprometidos con la justicia intergeneracional y nos oponemos a nuevos endeudamientos.

Promoción económica y de emplazamientos: ¡para una economía en crecimiento!

Apoyamos a los sectores más diversos de la economía de las PYME y nos comprometemos a **crear un entorno económico favorable**. Una economía próspera asegura la situación financiera de la ciudad a largo plazo.

Hay que revisar el **concepto de centro** desde el punto de vista de su pertinencia, necesidad y proximidad a los ciudadanos, también en cuanto a su impacto en los servicios de interés general de los distritos.

Desarrollo económico

Como unidad organizativa de la administración municipal, el desarrollo empresarial es el vínculo entre la administración y las empresas locales. Estamos a favor de un desarrollo empresarial **bien equipado y profesional**. No es necesario que el personal municipal proporcione más formación, orientación o asesoramiento empresarial a las empresas. Las empresas prósperas y sus proveedores de servicios pueden hacerlo mucho mejor por sí mismos; no necesitan un guardián de la ciudad. Más bien, como unidad organizativa de la administración, el desarrollo económico se compromete a garantizar que las empresas tengan unas buenas condiciones marco en cuanto a impuestos e infraestructuras. Esta es la tarea más importante del desarrollo económico.

Cuando se trata de decisiones políticas, una organización activa de desarrollo empresarial aporta las condiciones marco necesarias para el éxito de las empresas a los procesos de toma de decisiones en la administración. Para Maguncia, es especialmente importante que el desarrollo económico se convierta en **un defensor de las inversiones de las empresas y la investigación**. Los procesos de aprobación, en particular las solicitudes de construcción, las solicitudes de planificación y los contratos urbanísticos, así como los procesos de planificación asociados para usos comerciales en los planes de desarrollo, deben racionalizarse, digitalizarse y acelerarse.

Abogamos enérgicamente por **la creación de espacio suficiente para la industria, la investigación y el desarrollo** en Maguncia, sobre todo en el contexto de una economía ecológica, a fin de mantener el liderazgo del mercado y desarrollar tecnologías de vanguardia. Queremos seguir ampliando nuestra cooperación con los municipios vecinos, como ya ocurre con Ingelheim en el Layenhof.

En particular, apoyamos el **desarrollo de las universidades**, la medicina universitaria y nuestros institutos de investigación. Para llevar a cabo estas tareas es esencial contar con espacios comerciales adecuados en nuestra ciudad.

Creación de un nuevo espacio comercial en Maguncia

Presión para actuar en la creación de espacios comerciales: En los próximos años no habrá más zonas para que artesanales y PYME se instalen y expandan en Maguncia si no se actúa ahora.

- Vemos una **necesidad urgente de actuar en la creación de nuevos espacios comerciales**. La ciudad de Maguncia debe actuar ya, pues de lo contrario en los próximos años no habrá más zonas para que se establezcan y expandan empresas y PYME.
- **Parques empresariales pequeños y modernos** para mantener la ubicación: se necesitan parques empresariales nuevos, pequeños y modernos para mantener la ubicación de las empresas existentes.

Reforzar Maguncia como destino turístico

Efectos positivos del turismo: el turismo aumenta el atractivo de la ciudad, revitaliza el centro urbano y la economía, y crea y asegura puestos de trabajo.

- **Expansión de la marca Great Wine Capital:**
Reconocemos el gran potencial de Maguncia como lugar turístico y queremos reforzar y ampliar la marca Gran Capital del Vino.
- **Maguncia como destino durante todo el año:**
El atractivo de Maguncia como destino turístico se reforzará durante todo el año.
- **Fastnacht (Carnaval):**
El carnaval no es sólo un importante embajador cultural de la ciudad de Maguncia, sino también un importante factor económico; nuestro objetivo es fomentar la cultura carnavalesca. Por ejemplo, cuando los requisitos de seguridad desbordan la capacidad financiera de los clubes.

Reforzar la agricultura local

Defendemos una agricultura fuerte y sostenible en nuestra ciudad. Estamos orgullosos de nuestros fruticultores, viticultores y agricultores, que proporcionan alimentos frescos y de alta calidad de la región. Contribuyen de forma importante a abastecer a la población de Maguncia y a mantener nuestro paisaje cultural. Queremos reforzar la agricultura local en los siguientes ámbitos:

Preservación y promoción de las empresas agrícolas:

- **Precios justos para los productos agrícolas:**
Nos comprometemos a garantizar que los agricultores reciban precios justos por sus productos, que cubran sus costes de producción y les permitan obtener unos ingresos adecuados.
- **Comercialización directa por los agricultores:**
Queremos animar a los agricultores a que vendan sus productos directamente en los mercados, en tiendas agrícolas o a través de máquinas expendedoras y no se vean obstaculizados por trabas burocráticas.
- **Menos burocracia:**
Queremos liberar a los agricultores de burocracia innecesaria para que puedan concentrarse en sus tareas principales.
- **Inversiones en infraestructuras:**
Apoyamos la inversión en infraestructuras que faciliten el trabajo de los agricultores, por ejemplo en modernos sistemas de riego o en el desarrollo de nuevos mercados de venta.
- **Proteger a los agricultores de influencias externas:**
 - **Gestión de la conservación de los cultivos:** Pedimos un sistema comunal de gestión de la conservación de los cultivos que ayude a los agricultores a combatir las plagas, los cuervos semilleros y otras influencias externas.
 - **Promoción de métodos innovadores de protección de cultivos:** Apoyamos el desarrollo y la aplicación de métodos innovadores de protección de cultivos que protejan el medio ambiente y, al mismo tiempo, aseguren el rendimiento de las cosechas.

Reforzar la comercialización regional:

- **Productos regionales en las instalaciones públicas:**

Pedimos que se ofrezcan más productos regionales en las instituciones públicas, como escuelas y hospitales.

- **Promoción de las cadenas de valor regionales**

Apoyamos el desarrollo y la promoción de cadenas de valor regionales para mantener la creación de valor en la región.

Educación e ilustración:

- **La agricultura en la escuela:**

Queremos integrar el tema de la agricultura en las clases escolares para familiarizar a los niños y jóvenes con la importancia de la agricultura para nuestra sociedad.

- **Relaciones públicas:**

Estamos a favor de una mayor labor de relaciones públicas para informar a los consumidores de la importancia de la agricultura regional.

Estamos convencidos de que un sector agrícola fuerte y sostenible contribuye de forma importante a la calidad de vida de nuestra ciudad. Por ello, haremos todo lo que esté en nuestra mano para alcanzar los objetivos fijados en este capítulo.

Mejorar las escuelas y la educación

La educación es la base del futuro de nuestra ciudad.

Estamos comprometidos con una educación de alta calidad y orientada al futuro, que ofrezca a todos los niños y jóvenes las mejores oportunidades.

Diversidad e integración:

- Promovemos y mantenemos la **amplia diversidad de instalaciones**, organizaciones y diferentes conceptos educativos de escuelas y guarderías.
- Hay que mejorar la integración y la cooperación entre las organizaciones municipales y privadas.

Digitalización

- Promovemos la **digitalización de los conceptos educativos** y nos comprometemos a garantizar que el tema de la digitalización desempeñe un papel importante en la educación en todo tipo de escuelas, porque éstas son las oportunidades para el futuro.
- En nuestra opinión, especialmente el **segundo camino educativo** debería simplificarse y digitalizarse para que todos los ciudadanos tengan la oportunidad de continuar su educación junto con un trabajo a tiempo completo. Toda la vida se caracteriza por la formación continua, y esto abre oportunidades que queremos hacer posibles para todos.

Escuela Internacional:

- En vista de la afluencia de especialistas cualificados de Alemania y del extranjero, es necesario **crear rápidamente una escuela internacional** que conduzca a una **cualificación reconocida internacionalmente**.
- Para ello, debe buscarse la cooperación con empresas de Maguncia de orientación internacional.

Handwerker-Gymnasium (Escuela secundaria de artesanos):

- Con el fin de promover en mayor medida las **profesiones artesanales** y de preparar lo mejor posible a los alumnos interesados para una carrera profesional en este sector, queremos crear el llamado "Handwerker-Gymnasium" como una rama escolar adicional en la Berufsbildende Schule 1 (BBS1).

Combatir la escasez de personal:

- Queremos combatir activamente la escasez de personal en guarderías y escuelas, tanto mediante apoyo organizativo, contratación de especialistas cualificados adicionales y retribución competitiva, incluso durante la formación.

Transparencia para las guarderías:

- La asignación de plazas de guardería debe ser transparente para que los padres puedan prepararse de forma fiable para los posibles tiempos de espera.

Apoyo lingüístico:

- Además de la educación en la primera infancia, también es necesario un **apoyo lingüístico más específico** para garantizar que los niños estén preparados para la escuela cuando hagan la transición.
- Además de la lengua alemana, también debe prestarse atención a la **promoción de las lenguas extranjeras**.

Renovación y equipamiento:

- Los déficits de saneamiento e higiene en las escuelas deben ser rápidamente reconocidos y rectificados.
- El equipamiento técnico, especialmente en las escuelas de formación profesional, debe modernizarse y mantenerse al día a largo plazo mediante reservas adecuadas.

Ampliaciones escolares:

- **Las ampliaciones de escuelas** deben estar **preparadas para el futuro**. Puesto que el gasto posterior para las ampliaciones posteriores necesarias es mucho mayor que planificar las más grandes desde el principio, las ampliaciones de las escuelas deben planificarse con un mayor margen para el aumento del número de alumnos, mayores necesidades de espacio para nuevos conceptos educativos o programas ampliados de jornada completa.
- Al hacerlo, hacemos énfasis en la **igualdad de trato de todos los tipos de escuelas y vías educativas**.

Más flexibilidad para las escuelas:

- Pedimos más **flexibilidad financiera** y presupuestos libres para pequeñas compras en operaciones cotidianas que estén por debajo de los umbrales de licitación.
- Los profesores y la dirección de los centros deberían liberarse de tareas administrativas superfluas.

Reforzar la formación dual:

- La formación dual debe reforzarse mediante exámenes gratuitos de maestro artesano.
- Fomentaremos la formación dual y la creación de oficios especializados mediante **subvenciones y gratificaciones para fundadores**.

Orientación al espacio social:

- Las guarderías se abren cada vez más al entorno social e implican en su trabajo a los padres, las familias y el entorno social.
- Para dominar los retos asociados, es necesario adoptar una visión socioespacial coherente que se base en todo el entorno vital y la situación de los niños.
- Apoyamos a la administración en las medidas adoptadas hasta la fecha en este sentido y pedimos que se intensifiquen en la misma medida.

Estamos convencidos de que estas medidas reforzarán la educación en Maguncia y mejorarán las perspectivas de futuro de todos los niños y jóvenes.

Seguridad para todos los residentes en Maguncia

Defendemos una ciudad en la que todos se sientan seguros y cómodos. Eso significa para nosotros

Prevención y seguridad en los espacios públicos:

- **Mejora de la iluminación:**
Iluminación adecuada en las rutas escolares y en los puntos conflictivos (por ejemplo, la explanada de la estación, la Kaiserstrasse), evitar los "rincones oscuros" mediante conceptos de iluminación específicos.
- **Eliminación de los peligros de tropiezo en las aceras:**
Respuesta rápida a las denuncias de los ciudadanos y controles periódicos por parte de la oficina de orden público
- **Reforzar la presencia de la oficina de orden público:**
Presencia visible en los focos y en las horas punta para aumentar la sensación subjetiva de seguridad de la población.

Soluciones innovadoras para una mayor seguridad:

- **Estudio de proyecto sobre iluminación ad hoc y grabación de vídeo:**
 - Uso de tecnología moderna para la defensa contra peligros
 - Reforzar la capacidad del individuo para actuar en situaciones de emergencia
- **Promoción de iniciativas de vecindad y cooperación en materia de seguridad:**
 - Reforzar la cohesión y el apoyo mutuo
 - Fomento del compromiso cívico

Protección de los grupos vulnerables:

- **Ampliación de los centros de acogida para mujeres y niños necesitados:**
 - Protección frente a la violencia y apoyo en situaciones difíciles
 - Crear más refugios seguros
- **Sensibilización sobre temas como la violencia doméstica y el maltrato infantil:**
 - Educación y medidas de prevención
 - Reforzar los servicios de apoyo a los afectados

Control coherente del tráfico:

- **Centrarse en lugares relevantes para la seguridad:**
 - Centrarse en situaciones de tráfico peligrosas (por ejemplo, escuelas, guarderías, residencias de ancianos, etc.)
 - Sanción de las infracciones de tráfico que ponen en peligro la seguridad
- **Uso de tecnología moderna de control del tráfico:**
 - Aumentar la eficacia y precisión de los controles en los puntos peligrosos para la seguridad vial; menos centrados en generar ingresos.
 - Mejorar la seguridad vial, especialmente en el tráfico mixto

Estamos comprometidos con una política de seguridad activa que tiene en cuenta a todos. Con soluciones innovadoras y un fuerte enfoque en la prevención, queremos hacer de Maguncia una ciudad aún más segura para todos.

Institutos culturales de Maguncia - para Maguncia

Apostamos por un **paisaje cultural diverso y vibrante** en nuestra ciudad. La cultura es un factor de localización importante y contribuye a la calidad de vida de todos los habitantes de Maguncia. Por ello, queremos reforzar y seguir desarrollando las instituciones culturales de Maguncia.

Creación de una empresa municipal de cultura y formación continua

Pedimos que se establezca una empresa municipal de cultura y formación continua. En esta empresa deberían agruparse todas las instituciones culturales de la ciudad, como la Biblioteca de la Ciudad Científica, la Biblioteca Pública Anna Seghers, el Conservatorio Peter Cornelius, el Museo Gutenberg, el Museo de Historia Natural, el Museo de Historia de la Ciudad, el Archivo Municipal y el Centro de Educación de Adultos.

El funcionamiento interno pretende garantizar una relación equilibrada entre la cultura de vanguardia y la dominante, así como entre las instituciones culturales establecidas e independientes. Elabora su propio plan de actividades, por lo que ya no está sujeto a las limitaciones del presupuesto municipal.

Conversión del departamento municipal de cultura en una oficina de cultura

El departamento municipal de cultura se transformará en una oficina cultural que formará parte de las organizaciones culturales. La oficina cultural actuará como moderadora, promotora y proveedora de servicios para proyectos e iniciativas culturales.

Reorganización del patrocinio del Museo Gutenberg

El patrocinio del Museo Gutenberg se reorganizará debido a su importancia nacional e internacional. Puede adoptar la forma de una fundación o de una sociedad anónima en la que el Estado federado de Renania-Palatinado y la ciudad de Maguncia posean cada uno la mitad de las acciones.

Traslado del Museo de Historia de la Ciudad

El Museo de Historia de la Ciudad se traslada a la Rheinallee 3 B tras el traslado de la Biblioteca Científica Municipal. El edificio, protegido, se convertirá, junto con el archivo municipal, en un centro para la historia de Maguncia.

Reforzar las artes visuales

Se fomentarán las artes visuales en los espacios públicos mediante la adquisición de obras de arte contemporáneo y el aumento de la financiación para el mantenimiento de las obras de arte. Se prestará especial atención a la ampliación de la Rheinufer-Galerie. La colección de arte municipal del "Eisenturm" (la Torre de Hierro) se trasladará a un edificio más adecuado, por ejemplo, a las actuales salas del Museo de Historia de la Ciudad en el edificio D de la Ciudadela, tan pronto como estén disponibles tras el traslado del museo.

Promoción de la escena cultural independiente

La escena cultural independiente de Maguncia se reforzará mediante la creación de espacios abiertos y la utilización provisional de locales comerciales vacíos.

Apostamos por un panorama cultural fuerte y diverso en nuestra ciudad. Con nuestras propuestas queremos reforzar las instituciones culturales de Maguncia y mejorar las condiciones marco para una escena cultural activa y vibrante.

El deporte es más que ejercicio

Apostamos por Maguncia como ciudad del deporte activa y diversa. El deporte es mucho más que ejercicio y entrenamiento físico. Fomenta la salud, la integración, la inclusión, el voluntariado y la cohesión en nuestra sociedad. Por eso queremos mejorar las condiciones marco para el deporte en Maguncia y ofrecer a todos los ciudadanos la oportunidad de participar en actividades deportivas.

Nuestros objetivos concretos:

- **Aprender a nadar para todos los niños:**
El número de monitores de natación y de clases de natación ha disminuido durante la pandemia de COVID-19. Por ello, pedimos la construcción de otra piscina en Maguncia. Además, el acceso a las piscinas debería ser gratuito para el cuerpo de bomberos voluntarios y la DLRG.
- **Instalaciones deportivas accesibles para todos**
Las instalaciones deportivas deben estar libres de barreras para que las personas con y sin discapacidad puedan practicar deporte juntas.
- **Promover los clubes deportivos y el voluntariado:**
Los clubes deportivos son la espina dorsal del deporte en Maguncia. Contribuyen de forma importante a la integración, la inclusión y la cohesión social. Por eso queremos reforzar los clubes deportivos de Maguncia y facilitarles el acceso a instalaciones, pabellones y eventos deportivos.
- **Apoyo a nuevos deportes, como los deportes electrónicos**
Los deportes electrónicos son un deporte dinámico y en crecimiento que inspira a muchos jóvenes. Por eso queremos fomentar los e-sports mediante programas de alfabetización mediática, una internet más rápida y una evaluación científica de acompañamiento.
- **Renovar o construir una nueva pista de hielo:**
Maguncia necesita una pista de hielo moderna y actual. Por eso estamos a favor de renovar o construir una nueva pista de hielo en Maguncia.

- **Fomentar el deporte en espacios naturales:**

El senderismo, los paseos a pie y en bicicleta son actividades de ocio muy populares que también fomentan la buena salud. Por eso queremos ampliar y señalar mejor las rutas de senderismo, paseo y ciclismo de Maguncia.

- **Crear una oferta suficiente de cursos para profesores de deporte:**

La educación física es una parte importante de la educación. Por ello, exigimos que se cubran todas las plazas autorizadas para profesores, especialmente las de profesores de educación física.

Estamos convencidos de que estas medidas pueden hacer que el deporte en Maguncia sea aún más atractivo y diverso. Queremos una ciudad en la que todas las personas, independientemente de su edad, sexo, origen o discapacidad, puedan practicar deporte y disfrutar del placer de hacer ejercicio.

Vivir la diversidad en todas las situaciones

El FDP de Maguncia: por una sociedad libre y diversa en la que todas las personas se sientan bienvenidas y valoradas.

Estamos comprometidos con una sociedad en la que todas las personas puedan vivir con libertad, autodeterminación y seguridad, independientemente de su tipo de familia, orientación sexual o edad.

- **Queremos ampliar el programa "Mainz en familia":**
 - Aumentar la tasa de empleo en las guarderías para garantizar una atención segura y de calidad;
 - Aceleración de la construcción de escuelas y guarderías; ampliación de las plazas de guardería
 - asignación de plazas transparente y centralizada,
 - opciones flexibles de guardería para cubrir los distintos horarios laborales de los padres que trabajan,
 - Más apoyo para conciliar la vida familiar y profesional mediante una gama más amplia de servicios de asesoramiento, atención y apoyo.

- **Espacios gratuitos para los jóvenes:**
 - Los centros juveniles son un lugar importante para reunirse e intercambiar ideas; queremos mantenerlos y apoyar su calidad,
 - Fomentar los jardines para hacer ejercicio en todos los barrios y la cooperación con los clubes para ofrecer ofertas modernas y atractivas.
 - Queremos establecer y ofrecer la protección de la salud mental de niños y jóvenes mediante servicios de prevención, centros de asesoramiento y ayuda de bajo umbral.

- **LGBT:**
 - Apoyamos un espacio seguro para los miembros de la comunidad LGBTQ+ en las escuelas y otras instituciones; el trabajo juvenil queer con el objetivo de la integración. Promovemos el trabajo educativo y contra la discriminación en todos los ámbitos de la vida.
 - Vemos la necesidad de programas de formación más amplios y avanzados sobre temas LGBTQ+ para los empleados que trabajan con niños y jóvenes.

- **Mayores:**

Apoyamos una vida autodeterminada, tan larga y tan buena como sea posible, por ejemplo mediante la **ampliación de "Gemeindeschwester plus"**(enfermeras de la Seguridad Social) y embajadores digitales; reforzando los servicios de atención y cuidados diurnos: aliviando la carga de los cuidadores familiares.

- Suministro local de artículos de primera necesidad e infraestructuras seguras y sin barreras.
- Oferta diversa de actividades de ocio para la participación y fomento del trabajo y las redes de personas mayores en todos los barrios.
- Accesibilidad en aceras, carreteras y transporte público para el uso seguro de andadores y sillas de ruedas.
- Establecimiento de horarios de consulta para personas mayores en las administraciones locales.
- Fomento de los desplazamientos en transporte y taxi para las zonas con transporte público inadecuado para permitir la participación.
- Debe haber más bancos adecuados para descansar y aseos públicos accesibles en los espacios públicos.
- Establecer y ampliar el apoyo preventivo para que las personas no se conviertan en víctimas de delitos penales en primer lugar. (Línea directa para sospechosos de estafa, seguridad en el hogar, etc.)

Gestión de subvenciones municipales

Continuación de la historia de éxitos

Como FDP Maguncia, en los últimos años hemos desarrollado **con éxito un departamento para la gestión de la financiación municipal**. Durante este tiempo, se han presentado, aprobado y abonado a la ciudad de Maguncia solicitudes de financiación federal y estatal por un total de unos 10 millones de euros.

Ejemplo MaHynzExpertos

El proyecto de financiación del hidrógeno MaHynzExperts es un ejemplo destacado de la fructífera labor del departamento de financiación. Este proyecto ha dado a Maguncia la oportunidad de solicitar el nivel más alto de financiación del hidrógeno (HyPerformer) y recibir 15 millones de euros de financiación para el desarrollo de una infraestructura de hidrógeno en Maguncia.

Promoción de futuros proyectos

Estos fondos podrían utilizarse, por ejemplo, para realizar una estación de repostaje de hidrógeno para los autobuses de hidrógeno de la Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) (sociedad de transportes públicos de Maguncia) y otros importantes proyectos de infraestructura en el campo de la tecnología del hidrógeno. Esto supondría una importante contribución a la neutralidad de CO2 del transporte público en Maguncia y, al mismo tiempo, reforzaría la viabilidad futura de nuestra ciudad.

El FDP Mainz se compromete a ello:

- Continuar la fructífera labor del Departamento de Gestión de Fondos Municipales.
- Lanzar la candidatura al programa de financiación HyPerformer.
- Apoyar con financiación futuros proyectos innovadores.

Más allá de eso:

- Mejoremos aún más la transparencia y la eficacia de la gestión de la financiación.
- Facilitar el acceso de todas las partes interesadas de Maguncia a los programas de financiación.
- Llevar a cabo una política de información activa para informar a ciudadanos y empresas sobre las oportunidades de financiación.

Con nosotros, la ciudad de Maguncia tiene a su lado a un socio fuerte que se compromete a garantizar que la financiación se utilice de forma eficaz y decidida para dar forma al futuro desarrollo de nuestra ciudad.

Protección del medio ambiente y del clima

Estamos comprometidos con una política sostenible que proteja los recursos naturales y garantice al mismo tiempo la viabilidad futura de nuestra ciudad. El cambio climático es uno de los mayores retos de nuestro tiempo que debemos afrontar activamente.

Objetivos climáticos: ¡dar ejemplo!

Nos comprometemos a aumentar considerablemente el **uso de la energía solar en Maguncia.**

- La propia ciudad de Maguncia debería dar ejemplo en la instalación de energía fotovoltaica. La energía fotovoltaica debería instalarse en todas las propiedades públicas donde sea posible y tenga sentido para la ubicación específica.
- Con el fin de activar el capital privado para la instalación de energía fotovoltaica, la ciudad de Maguncia, en colaboración con la Fundación para la Protección del Clima de Maguncia, debería promover la instalación de energía fotovoltaica en el marco de un programa de 4.000 tejados para aumentar significativamente la proporción de electricidad autogenerada a partir del uso de la energía solar.

Exigimos esto:

Creación de un portal solar en el sitio web de la ciudad de Maguncia: El portal pretende ofrecer a los ciudadanos interesados información clara y asistencia en la planificación e instalación de un sistema fotovoltaico. Esto incluye

- **Información sobre el catastro solar** (comprueba si tu propio tejado tiene suficiente radiación solar);
- **Información sobre asesoramiento solar, como** centro de protección del consumidor, agencia de la energía, embajadores solares, etc;
- **Información sobre puntos de contacto para encontrar empresas instaladoras;**
- **Referencia a oportunidades de financiación,** como la Fundación de Protección del Clima y Eficiencia Energética de Maguncia;
- **Referencia a las posibilidades de los proveedores de créditos solares.**

Paradas de autobús autorefrigerantes

Apoyamos la introducción de paradas de autobús autorefrigerantes en Maguncia. Esta tecnología puede contribuir a reducir la calefacción del centro de la ciudad en los calurosos meses de verano y ofrecerlos pasajeros una estancia más cómoda en

Infraestructura del hidrógeno

Acogemos con satisfacción la creación de una red europea de conducciones de hidrógeno y apoyamos la participación activa de Maguncia en este proyecto.

- **Desarrollo de una red local de tuberías de hidrógeno en Maguncia:** en la próxima legislatura, la corporación municipal creará una pequeña red local para abastecer a la industria local.
- **Conexión a la red europea de gasoductos de larga distancia prevista:** de este modo, el hidrógeno verde podrá utilizarse en Maguncia lo antes posible para fundir vidrio y secar papel de forma neutra en emisiones de CO₂.

Alcanzar el objetivo de neutralidad de CO₂

Utilizando hidrógeno verde, Maguncia puede reducir sus emisiones de CO₂ en más de una cuarta parte.

Prevención de lluvias torrenciales

Ante el creciente riesgo de fuertes precipitaciones, exigimos:

- **Examinar lo antes posible los efectos de las fuertes lluvias en todos los barrios:** La administración debe investigar los efectos en el alcantarillado, las entradas de las casas rebajadas, las ventanas de los sótanos, etc.
- **Desarrollo y aplicación de medidas para minimizar los peligros:** Proteger a la población y las infraestructuras de las lluvias torrenciales.

Estamos convencidos de que estas medidas supondrán una importante contribución a la protección medioambiental y climática de nuestra ciudad.

Planificación térmica municipal

Protección del clima y seguridad del abastecimiento:

Estamos comprometidos con un suministro de calor sostenible y respetuoso con el clima para la ciudad. Para ello, la planificación térmica municipal desempeña un papel fundamental.

Apertura a la tecnología y a la diversidad:

Abogamos por un suministro de calor diversificado y abierto a la tecnología, basado en una variedad de vectores y fuentes de energía. Esto incluye

- **Calefacción urbana:** La red de calefacción urbana de Maguncia debe ampliarse y modernizarse eficazmente. Sin embargo, los precios también deben ser claros y transparentes y no terriblemente caros, más altos que los de las fuentes de calor convencionales.
- **Redes vecinales:** Las redes vecinales descentralizadas con tecnologías innovadoras como las bombas de calor y la producción combinada de calor y electricidad ofrecen oportunidades adicionales. La ciudad de Maguncia debería proporcionar un plan digital a partir del cual los ciudadanos puedan obtener la información necesaria para su evaluación. Los representantes electos del gobierno local deberían participar en la planificación del calor.
- **Energías renovables:** Hay que seguir fomentando el uso de energías renovables como la energía solar térmica y la geotérmica.
- **Hidrógeno:** Las tecnologías orientadas al futuro, como el uso del hidrógeno como fuente de energía, deben incluirse en la planificación.

Libertad de elección y eficiencia económica:

Rechazamos la obligación de conectarse y utilizar el suministro municipal de calefacción. Los ciudadanos deben poder elegir libremente cómo calentar sus edificios. Los aspectos económicos y las necesidades individuales de las personas deben tenerse en cuenta a la hora de planificar y aplicar la transición de la calefacción.

Promoción y apoyo:

La ciudad de Maguncia debe apoyar las iniciativas privadas y las cooperativas energéticas en el ámbito del suministro de calor. Los programas municipales de financiación y los centros de asesoramiento pueden contribuir a configurar activamente la transición energética a nivel local.

Transparencia y competencia:

Exigimos precios transparentes y competitivos para la energía de calefacción. La ciudad de Maguncia debe garantizar que los ciudadanos puedan beneficiarse de ofertas asequibles y respetuosas con el clima.

En resumen:

Estamos comprometidos con una planificación térmica sostenible y orientada al futuro, basada en los siguientes pilares:

- Apertura tecnológica y diversidad
- Libertad de elección y eficiencia económica
- Promoción y apoyo
- Transparencia y competencia

Con esta estrategia, la ciudad de Maguncia puede hacer una importante contribución a la transición energética y la protección del clima.